



# ほいくえんだより

ようやく涼しい風が吹くようになり、気持ちの良い季節となりました。  
子ども達は、園庭に出ると砂場や車・ボールなどで思い切り体を動かして遊んでいます。  
コロナ感染症拡大防止の為、家庭保育にご協力いただきありがとうございました。  
これからも感染症対策をしっかりと行いながら、体調にも十分留意していきたいと思  
います。

今月は、秋の自然に触れながら子ども達とゆっくりお散歩に出かけたいです。



## 今月の行事

19日(火) 誕生会

21日(木) 避難訓練



## “このうたは？”

### ひよこ組(0歳児)

「♪カッチン ♪コッチン」の歌で子ども達は「おやつや給食の時間！」がわかり、ご機嫌です。

自分の好きなものには大きく口をあげ、苦手なものには首を振って、食べたいものを知らせています。ゆったりとした雰囲気の中で様々な食材の味や食感などに慣れ、食事が楽しめるよう関わっていこうと思います。

## “足はどこ？”

### あひる組(1歳児)

ズボンの着脱に挑戦する子ども達。ズボンの片方に両足が入ってしまったり、お尻に引っかかってなかなか上がらなかったりすることもあります。自分でしようと意欲的です。そっと手伝いながら、「自分でできた！」という満足感が得られるように取り組んでいきたいと思っています。

## “がんばりマン！”

### こあら組(2歳児)

かけっこ・遊戯・体育あそびなど最初は気分が乗らなかったり、不安そうにしたりしていました。でも、経験を重ねていく中でほめられたり、できるようになったりしていくと今では、やる気满满！

上手くいかないことがあっても最後まで頑張る子ども達は素敵です。

色々な事にチャレンジしていきながら、意欲・自信につなげていこうと思います。



## ★ある日の事

2歳児のAくんがブロックで車を作っていると  
0歳児のお友だちが来て壊してしまいました！  
「あーAくんのー！！ 仕方がないね〜！！」と

お兄ちゃんになったなあ〜と嬉しく思いました。

★1歳児の女の子が登園してきて、部屋へ入ろうとし閉まっていたドアを  
”トン！ トン！ トン！”と3回叩いて開けていました。

「すごーい！」と驚いた保育士でした。

